



PAN exhorta a SCJN no posponer resolución sobre desafuero de García Cabeza de Vaca



MÉXICO (THALÍ LEYVA).- Legisladores del PAN exhortaron a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a no posponer más la discusión de la controversia constitucional sobre el desafuero del gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca.

Integrantes de las bancadas albiazules en ambas Cámaras del Congreso de la Unión señalaron que es un asunto relevante para la sociedad y consideraron que cada día que transcurre sin que el tema sea discutido y votado, "se lastima al estado de Tamaulipas".

<https://politico.mx/pan-exhorta-a-scjn-no-posponer-resolucion-sobre-desafuero-de-garcia-cabeza-de-vaca>